



Incansable historiador A. Bermúdez

Son tres libros los que lleva publicados el joven historiador manzanareño Antonio Bermúdez García Moreno. Sus títulos son «Manzanares durante el reinado de Alfonso XIII» y dos volúmenes de «República y Guerra Civil en Manzanares (1931-1939)».

Se encuentra preparando el cuarto libro, que tratará sobre el «año de la victoria», llegada de los Nacionales, terminación de la Guerra Civil, años de hambre y racionamientos, con los que completará todo el proceso histórico hasta el año 1.953, cuando comenzaron los años del resurgimiento. Aquella España de vencedores y vencidos, con las consabidas represalias. Esperemos que para el próximo otoño lo tengamos entre nuestras manos.



En la fotografía, del año pasado, entre sus hijas Julia y Petra se encuentra la señora Antonia Fernández-Arroyo y Ruiz de Martín Esteban, conocida por «La Obispa», y para más detalle, viuda de «Cocina El Gaseosero». Celebran su 99 aniversario; como era habitual todos los años, reunión familiar para celebrar el acontecimiento.

Casualidades de la vida



En la fotografía, del año pasado, entre sus hijas Julia y Petra se encuentra la señora Antonia Fernández-Arroyo y Ruiz de Martín Esteban, conocida por «La Obispa», y para más detalle, viuda de «Cocina El Gaseosero». Celebran su 99 aniversario; como era habitual todos los años, reunión familiar para celebrar el acontecimiento.

Este año todo estaba preparado para el día cumbre del 4 de abril de 1997, iban a hacerlo a lo grande, llamando incluso a la prensa y también a Tele-Azuer, todo estaba dispuesto. Pero tres días antes de cumplir el siglo de vida, la homenajeada se puso enferma, de tal manera que el mismo día 4 de abril fallecía en su casa de la Plaza de D. Quijote, 3, al lado de su hija Petra, que le ha atendido durante su larga vida.

Esa es la noticia, fallece el mismo día que cumple los 100 años. Y según nos dicen, ella misma pronosticó su muerte años atrás.

Este año todo estaba preparado para el día cumbre del 4 de abril de 1997, iban a hacerlo a lo grande, llamando incluso a la prensa y también a Tele-Azuer, todo estaba dispuesto. Pero tres días antes de cumplir el siglo de vida, la homenajeada se puso enferma, de tal manera que el mismo día 4 de abril fallecía en su casa de la Plaza de D. Quijote, 3, al lado de su hija Petra, que le ha atendido durante su larga vida.

La Plaza estaba de dulce

Los hay mañosos, caprichosos, artistas y con el suficiente tesón para lograr conseguir la meta de algo que han ideado. Así fue este trabajo que presenta Ramón Salcedo. Se trata de la Plaza de Toros de Manzanares cuyo autor es Luis de la Traba Carrasco, profesor de la Escuela Superior de Hostelería y Turismo, y amigo de Salcedo.

Dicho artesano ha pasado varios días construyendo y formando nuestra plaza, que no tendría mayor importancia si no decimos que está realizada totalmente de azúcar. Tiene todos los detalles, tanto interiores como exteriores; su autor ha ganado el Premio Nacional de Destreza en el oficio y obtenido medalla de oro y diploma en Estocolmo.

Luis de la Traba es amigo del director del Parador de Turismo, Juan Martínez, el cual le brindó la cocina del mismo para ejecutar este trabajo que le costó cinco días finalizar. La obra la donará a la Peña Taurina «Ignacio Sánchez Mejías».

